

Cesfam de Cunaco y Hospital de Nancagua restablecen trabajo en conjunto

Suspendido durante la pandemia y que busca una alianza colaborativa en pro de una mejor salud para los habitantes de la comuna.

El Hospital de Nancagua y el Cesfam de Cunaco reanudaron las reuniones colaborativas, suspendidas por la pandemia, con la finalidad de desarrollar diferentes acciones de coordinación dirigidas a reforzar el ámbito de la promoción y prevención de la salud, la movilización de los pacientes y trazabilidad, entre otras materias.

La noticia fue dada a conocer por la directora del Hospital de Nancagua, Raquel Cabello, quien subrayó que “durante las últimas semanas efectuamos una reunión con el director del Cesfam de Cunaco, para restablecer el trabajo que se venía haciendo previo a la pandemia, el cual consiste en trabajar de manera coordinada y colaborativa entre ambos establecimientos de salud. Por ejemplo, puntualizamos la solicitud de ayuda en cuanto a la movilización de nuestros pacientes, ya que nosotros tenemos solo una ambulancia. Asimismo, queremos

trabajar en aspectos dentro del ámbito de la promoción y prevención de la salud, en el programa cardiovascular, alimentación saludable y prevención del suicidio, entre otros. La relevancia es que llegamos a la misma población, creemos que el trabajo debe ser colaborativo, porque lo más importante es la salud de la comunidad. Esto es solo un lineamiento inicial, para reforzar lo que veníamos trabajando antes de la pandemia”.

Por su parte, el director del Cesfam de Cunaco, Michel Fuentes, indicó que “vamos a tener reuniones mensuales de coordinación con respecto a pacientes

con dependencia severa, postrados, con derivación de pacientes. Estamos trabajando en conjunto para poder colaborarnos mutuamente para el traslado de los pacientes, para tener asistencia mutua con respecto a la necesidad de movilización, vamos a trabajar junto a los equipos de trazabilidad, donde revisan informaciones con respecto a la pandemia y de viruela símica. Por otra parte, hemos dado a conocer que contamos con un nuevo médico internista. Por tanto, esta coordinación es en pos de un objetivo común, que es avanzar en lograr una mejor salud para la comuna”, concluyó.

